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Qualche base di grammatica 

 
 
La negazione 
La negazione si fa aggiungendo ne/n’ (davanti a vocale o « h » muta) davanti al verbo (o 
ausiliario, per i tempi composti) e pas, plus, jamais, rien, personne, que ecc. dopo.  
Esempi :  1.  Je ne regarde pas la télévision. 2. Je ne regarde jamais la télévision. 
        Je n’ai pas regardé la télévision. Je n’ai jamais regardé la télévision. 
 
 
 
L’interrogazione 
L’interrogazione si fa o aggiungendo « est-ce que » all’inizio della frase affermativa o subito 

dopo il pronome interrogativo, o facendo l’inversione del soggetto, cioè spostandolo subito 
dopo il verbo (al quale è quindi collegato da un trattino). Attenzione alla « -t- » eufonica e al 
soggetto quando non è pronome! (vedere esempi 2. e 3.) 
 
Esempio  1. Frase affermativa :  Tu regardes la télévision. 
   Frase interrogativa 1 : Est-ce que tu regardes la télévision ? 
   Frase interrogativa 2 : Regardes-tu la télévision ? 
 
Esempio 2. Frase affermativa : Elle regarde la télévision. 
   Frase interrogativa 1 : Est-ce qu’elle regarde la télévision ? 
   Frase interrogativa 2 : Regarde-t-elle la télévision ? 
 
Esempio 3. Frase affermativa : Sophie regarde la télévision. 
   Frase interrogativa 1 : Est-ce que Sophie regarde la télévision ? 
       Frase interrogativa 2 :    Sophie regarde-t-elle la télévision ? 

 
 
 
Gli articoli  
Legenda : 
* davanti a vocale o « h » muta 
 

Articoli indefiniti 

 MASCHILE FEMMINILE 

SINGOLARE un une 

PLURALE des 

 

Articoli definiti 

 MASCHILE FEMMINILE 

SINGOLARE le / l’ * la / l’ * 

PLURALE les 

 

Articoli partitivi 

 MASCHILE FEMMINILE 

SINGOLARE du / de l’ *  de la / de l’ * 

PLURALE des 
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Possessivi e dimostrativi 
Legenda : 
* davanti a vocale o « h » muta 
 

Aggettivi dimostrativi 

 MASCHILE FEMMINILE 

SINGOLARE ce / cet *  cette 

PLURALE ces 

 

Aggettivi possessivi 

 MASCHILE FEMMINILE 

SINGOLARE mon 
ton 

son 

ma / mon * 
ta / ton * 

sa / son * 
notre  
votre 
leur 

PLURALE mes 
tes 
ses 

nos 
vos 

leurs 

 

Pronomi dimostrativi  

 MASCHILE FEMMINILE 

SINGOLARE celui (de, que, qui…) 

celui-ci 
celui-là 

celle (de, que, qui…) 

celle-ci 
celle-là 

PLURALE ceux (de, que, qui…) 
ceux-ci 
ceux-là 

celles (de, que, qui…) 
celles-ci 
celles-là 

 

Pronomi possessivi  

 MASCHILE FEMMINILE 

SINGOLARE le mien 
le tien 
le sien 
le nôtre 
le vôtre 
le leur 

la mienne 
la tienne 
la sienne 
la nôtre 
la vôtre 
la leur 

PLURALE les miens 

les tiens 
les siens 

les miennes 

les tiennes 
les siennes  

les nôtres 
les vôtres 
les leurs  
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Maschile, femminile, singolare e plurale 
 

Maschile e femminile di sostantivi ed aggettivi  
FINALE DEL MASCHILE FINALE DEL FEMMINILE 

e 
Esempio :  le propriétaire  
    

consonante 
Esempio :  blond 
 

er 
Esempio :  boulanger 

 

f 
Esempio:  sportif 

 
x 

Esempio :  heureux 
 

a/e/o +n 
Esempio :  paysan 

 
e +l/il/t 

Esempio :  pareil 
 

o +s/t 
Esempio :  gros 

 
t +eur 

Esempio :  chanteur 
 

eur (tranne se preceduto da t) 
Esempio :  coiffeur 

e* 
  la propriétaire 

 
consonante + e 

  blonde 
 

ère 
  boulangère 

 

ve 
  sportive 

 
se 

  heureuse 
 

a/e/o +nne 
  paysanne 

 
e +lle/ille/tte* 

  pareille 
 

o +sse/tte 
  grosse 

 

t +rice  o  t +euse 
  chanteuse 

 
euse* 

  coiffeuse 

 
*  Attenzione, ci sono delle eccezioni. Ci sono inoltre dei femminili irregolari come per : 

Monsieur – Madame, garçon – fille, homme – femme, oncle – tante, ecc.. 
 
 
 

Plurale di sostantivi ed aggettivi  
FINALE DEL SINGOLARE FINALE DEL PLURALE 

con qualunque finale, generalmente 

Esempio :  un livre     
 

eu/au 
Esempio :  un cheveu 

 
al 

Esempio :  un journal 
 

s/x/z 
Esempio :  une croix 

+ s * 

  des livres 
 

eu/au + x * 
 des cheveux  

 
aux * 

 des journaux 
 

s/x/z 
 des croix 

 
*  Attenzione, ci sono delle eccezioni. Ci sono inoltre dei plurali irregolari come per : Monsieur 

– Messieurs, Madame – Mesdames, un œil – des yeux, ecc.. 


